

Amerika-Institut feiert seinen 85. Geburtstag

Ein völlig branchenuntypisches Jubiläum feiert das ehrwürdige Amerika-Institut in Wien dieser Tage. Vor 85 Jahren öffnete das Institut, das heute zu den absoluten Experten und Marktführern auf dem Sprachtrainingssektor in Österreich zählt, seine Pforten. Mehr als 8 Jahrzehnte auf dem Markt, eröffnen nicht nur eine historisch interessante Komponente, sondern garantieren Schulungspartnern auch einen Erfahrungsschatz, der einzigartig und annähernd unerreichbar bleibt. „Die Funktion des Instituts als Entwickler akademisch akkreditierter Programme für US-Universitäten in Österreich trägt zu diesem Erfahrungsschatz bei.“ betont Hermann Weissgärber, als Direktor des Amerika-Instituts.

Seriosität, Kompetenz, Beratung und ausgezeichnete Trainer zeichnen das Amerika-Institut aus, das sich weiterhin auf Englisch- und Deutschtrainings spezialisiert. Diese werden in offenen Kursen und selbstverständlich in firmeninternen Set-ups abgehalten. Ob Trainings mit einer internationalen Zertifizierung enden, unterliegt

schließlich den Vorgaben und Bedürfnissen des Schulungspartners. Tatsache ist, dass die Nachfrage nach Zertifikaten besonders im Umfeld von Schlagworten wie „Return on Investment“ oder „Bildungsstandards“ stetig steigt.

Zu den Stammkunden des Instituts zählen heute einige der renommiertesten nationalen und internationalen Unternehmen, internationale politische Organisationen, Ministerien und Vertreter aus Politik, Wissenschaft und Kunst. „Damit wird auch ein wesentlicher Beitrag zur positiven Gestaltung des bilateralen Verhältnisses zwischen Österreich und den USA forciert,“ erklärt Weissgärber stolz.

„Dass Tradition nicht in einen Stillstand mutiert“, dafür garantiert der Direktor, der die Geschicke des Instituts bereits seit Jahrzehnten erfolgreich leitet. In seine Direktion fallen, neben dem stetigen Ausbau des Firmentrainingsbereichs auch der Aufbau des MBA Centers Vienna, die Entwicklung eines e-learning tools und die Erweiterung der Studienprogramme, die nun neben den USA auch Japan betreffen.



*Mag. Hermann H. Weissgärber,
Direktor AAIE & Executive Education KG*



Austro American Institute
1010 Wien, Operngasse 4
office@amerika-institut.at
www.amerika-institut.at